

Königsball in Sülfeld

Am 18.04.2015 eröffnete der 1. Vorsitzende der Sülfelder Schützengilde, Norbert Spahr, um ca. 20.15 den Königsball 2015.

Die Erwartungen der Sülfelder Schützengilde wurden noch weitaus übertroffen. Mit etwa 120 Gästen von den befreundeten Gilden, Vereinen, Vertretern der Gemeinde, Bekannten und Freunden stieß die Gilde mit den Sitzplätzen an ihre Grenzen.

Neben den Königen, Königinnen und Vorständen kamen auch einige hohe Majestäten. Der Stormarner Kreiskönig Thomas Looft mit seiner Kreiskönigin Margret Jackson, Hamburger Landeskönigin Monika Sabine Peters, Segeberger Kreiskönig Jens Götttsch, Sülfelder Bürgerkönig Andreas Erich und die 2. Landeshofdame Bettina Schubert.

Gegen 21:30 Uhr begann dann der Höhepunkt des Abends, die Königsproklamation. Wie leider schon im letztem Jahr, hat die Sülfelder Schützengilde auch dieses Jahr das Problem einen vollständigen Hofstaat zu bekommen. So wurde in diesem Jahr nur ein König mit seinen Rittern ausgesprochen.

Unser ehemaliger Kreiskönig Gerhard Walter hat es zum 2. Mal geschafft für sich die Königswürde zu sichern. Ihm zur Seite stehen der 1. Ritter Roland Soltau und der 2. Ritter Reinhard Ramcke.

Neben der Königsproklamation folgte noch ein weiteres Ereignis.

DJ Peter Meyer hat an diesem Abend bei der Gilde zum letzten Mal für gute Tanzmusik gesorgt. Ihm wurde ein grosser bunter Präsentkorb zu seinem wohl verdienten Ruhestand übergeben.

Mit schöner Tanzmusik von ihm konnten dann noch einige Stunden verbracht werden.

Peter Meyer beendete den Abend mit dem von ihm legendären " Lagerfeuer" und sorgte damit für einen grandiosen Abschluss der Feier.